

**Pengaruh Penggunaan Group Band Dewa dalam Iklan Oli Top 1 di Media
Televisi terhadap Minat Membeli oleh Konsumen di Desa Maguwoharjo,
Kecamatan Depok, Kabupaten Sleman, Yogyakarta**

SKRIPSI

ditulis dan diajukan untuk memenuhi syarat ujian akhir guna
memperoleh gelar Sarjana Strata-1 di Program Studi Manajemen,
Fakultas Ekonomi, Universitas Islam Indonesia



oleh

Nama : Aris Sutopo

Nomor Mahasiswa : 01311646

Program Studi : Manajemen

Bidang Konsentrasi : Pemasaran

UNIVERSITAS ISLAM INDONESIA

FAKULTAS EKONOMI

YOGYAKARTA

2005

PERNYATAAN BEBAS PLAGIARISME

“Dengan ini saya menyatakan bahwa dalam skripsi ini tidak terdapat karya yang pernah diajukan orang lain untuk memperoleh gelar kesarjanaan di suatu perguruan tinggi, dan sepanjang pengetahuan saya juga tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain, kecuali yang secara tertulis di acuan dalam naskah ini dan disebutkan dalam referensi. Apabila kemudian hari terbukti bahwa pernyataan ini tidak benar, saya sanggup menerima hukuman/sanksi apapun sesuai peraturan yang berlaku”.

Yogyakarta, Juni 2005

Penulis


Aris Sutopo

BERITA ACARA UJIAN SKRIPSI

SKRIPSI BERJUDUL

**PENGARUH PENGGUNAAN GROUP BAND DEWA DALAM IKLAN OLI TOP 1 DI
MEDIA TELEVISI TERHADAP MINAT MEMBELI OLEH KONSUMEN DI DESA
MAGUWO HARJO, KECAMATAN DEPOK, KABUPATEN SLEMAN, YOGYAKARTA**

Disusun Oleh: **ARIS SUTOPO**
Nomor mahasiswa: 01311646

Telah dipertahankan di depan Tim Penguji dan dinyatakan **LULUS**
Pada tanggal : 15 Juni 2005

Penguji/Pemb. Skripsi: Drs. Yazid, MM

Penguji : Drs. Agus Abdurrahman, MM

Mengetahui

Dekan Fakultas Ekonomi
Universitas Islam Indonesia



Drs. Suwarsono, MA

MOTTO

Hidup Hanya Sekali

Maka Manfaatkanlah Dengan Sebaik-Baiknya

Hidup Adalah Ujian

Maka Selesaikanlah Dengan Baik Dan Benar

Hidup Penuh Masalah

Maka Hadapilah Dengan Tabah Dan Pantang Menyerah

(Aris Sutopo)



PERSEMBAHAN

*Skripsi Ini Aku Persembahkan Untuk Diriku Sendiri
Yang Telah Berhasil Memperoleh Gelar Sarjana Kurang Dari 4 Tahun*

*Skripsi Ini Aku Persembahkan Untuk Ayah Dan Ibu
Yang Telah Membiayai Kuliahku, Memotivasi, dan Selalu Memberi Nasehat*

*Skripsi Ini Aku Persembahkan Untuk Kedua Adikku
Yang Telah Memberi Semangat Dalam Hidup*

*Skripsi Ini Aku Persembahkan Untuk Calon Istri Tercinta
Yang Telah Memberi Cinta, Kasih Sayang, dan Segala-Galanya*



KATA PENGANTAR

Assalamu alaikum wr.wb.

Puji syukur saya panjatkan kehadirat Allah SWT atas segala rahmat serta hidayah-Nya yang telah dilimpahkan kepada saya sehingga saya dapat menyelesaikan Skripsi ini dengan lancar dan tidak ada halangan apapun.

Skripsi yang mempunyai judul “Pengaruh Penggunaan Group Band Dalam Iklan Oli Top 1 Di Media Televisi Terhadap Minat Membeli Oleh Konsumen” dibuat guna memenuhi salah satu kewajiban yang harus dilakukan oleh mahasiswa untuk memperoleh gelar kesarjanaan. Dalam penyusunan Skripsi ini penulis menyadari sepenuhnya bahwa tanpa bantuan dan dukungan dari berbagai pihak, maka Skripsi ini tidak akan bisa terselesaikan. Saya sangat bersyukur kepada Allah SWT yang telah memberikan saya orang tua dan dua adik yang selalu memberikan dukungan, semangat, dan bantuan sehingga Skripsi ini bisa selesai sesuai dengan harapan penulis. Selain bantuan dari keluarga, penulis juga ingin mengucapkan banyak terima kasih kepada semua pihak yang telah membantu baik secara langsung maupun tidak langsung dalam penyusunan Skripsi ini. Ucapan terima kasih ini, penulis tujukan kepada:

1. Bapak Drs. Suwarsono, MA, selaku Dekan pada Fakultas Ekonomi Universitas Islam Indonesia, Yogyakarta.

2. Bapak Drs. Yazid, MM, selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan bimbingan, petunjuk, pengarahan dan dorongan dalam menyelesaikan Skripsi ini.
3. Bapak Harsono yang selalu memberiku nasehat yang sangat berguna sekali dalam menyongsong kehidupan ini.
4. Ibu Praptini yang selalu mengingatkan saya jika saya melakukan kesalahan dan memberikan solusi yang baik jika saya menghadapi masalah yang tidak bisa saya selesaikan.
5. Agus Karnawan selaku orang yang paling banyak memberikan bantuan dalam penyusunan Skripsi ini.
6. Retna Putriani yang selalu memberiku hiburan dan semangat.
7. Arie dan Sobri selaku tim teknis yang selalu memperbaiki komputer jika sedang error, juga ikut menyumbangkan ide dalam penyusunan skripsi ini.
8. Muri dan Johan teman kosku yang selalu memberi bantuan baik tenaga maupun pikiran.
9. Saya juga berterima kasih kepada semua pihak yang telah ikut membantu penyusunan Skripsi ini yang tidak bisa saya sebutkan satu persatu terutama pihak-pihak yang sudah ikut berpartisipasi dalam pengisian kuesioner penelitian yang saya lakukan.

Semoga Allah SWT, memberikan pahala atas kebaikan kepada semua pihak yang ikut membantu dalam penyusunan skripsi ini. Amin. Akhir kata, dengan

kerendahan hati, penulis berharap kiranya Skripsi ini dapat bermanfaat bagi para pembaca dan pihak-pihak yang membutuhkan.

Wassalamu alaikum wr.wb.

Yogyakarta, Juni 2005

Penulis

Aris Sutopo

